
吴志斌 河南雅宝地产有限公司营销总监

高铁提速城市发展
9 月底石武高铁武汉至郑州段试运营通车，媒

体对高铁及区域关注热度会在 9月底、10月初急速
升温；雅宝东方国际广场是距离高铁最近的住宅项
目，因此，东方国际广场则成为唯一一个更具资格
主打高铁优势的住宅项目，且周边主打高铁概念的
写字楼居多，无任何住宅项目主打高铁概念。借助
高铁开通之际，针对在郑州至广州的高铁沿线城市
精英在郑州打拼的目标客户，启动百人高铁沿线城
市精英探亲行动。

近几年郑东新区已成为河南的窗口，再加上新
东站的建设，使郑东的区域价值得到无限提升，我
们作为在郑东新客站附近开发的一员，势必在新客
站旁、金水东路上打造出高品质项目，打造郑东新
名片，增添郑州形象气质。另外，着重树立项目的
自身品质和区位价值，使项目城市综合体的功能与
区域价值相结合，促进高铁经济圈的快速形成。雅
宝·东方国际广场的强势推出，不仅为郑东新区注
入了更多的时尚元素和新鲜的生活方式，也为郑州
向国际化大都市迈进注入了新的活力。

东方国际广场位于 CGD 政务地带，是集甲级
写字楼、高档住宅、精品商业街区于一体的新客站
旁城市综合体，东与龙子湖大学城接壤，西接 CBD
商务中心，南临亚洲第一大交通枢纽——郑州新客
站，CBD、CGD、大学城、新客站等商圈层层环伺。
功能配套齐全，目前，其已经拥有“城中之城”的美
誉。应该说，拥有这样的“地利”，再加上郑东新区
大开发的“天时”，东方国际广场想不“人和”都难，
但是，雅宝地产还是在项目价值最大化上费尽了心
思。

郑东新客站高铁商业经济圈，凝聚了居住、办
公、商业、休闲和娱乐城市精华功能，作为其周边的
房地产项目，东方国际广场项目从规划设计、产品
定位到相应配套，都与之匹配甚至超越，否则，就辜
负了这一片土地的价值。

而为了让这里的业主感受到最好的居住环境，
雅宝地产在物业管理上也颇下工夫。小区环境方
面，东方御庭景观设计以花园为主调，打造步步花
园；教育方面，其配备了幼儿园；车位方面，其拥有
双层地下车库配套，车位配比高达1∶1；家居方面，
采用智能新风系统，持续高效地对室内外空气进行
24小时不间断循环；户型方面，让空间趋于舒适，两
房空间更宽余，三房空间更豪阔。

应该说，从设计到建筑，东方国际广场实现了
对该片区的文化传承和价值体现。一个负责任的
房地产企业，只有踏踏实实从产品做起，为百姓打
造精品，为城市奉献作品，才是对其使命的最好履
行。

徐文 河南通利房地产发展有限公司营销总监

供需两旺
调控后的市场更健康

从金融政策上来说，利率进入到了下行周期，加
上对于商品房刚需首置的利率折扣，现在购房确实
享受到了国家的支持政策。郑州市房地产市场已经
出现连续三个月集中放量，连续三个月价格小幅上
涨。另一方面，从调查数据来看，80%以上的客户属
于首次置业或首次改善置业。价格趋平稳、刚需为
主力，这种供需两旺的局面显示出调控后的房地产
市场更健康了。

国务院督查组的调查结果更让我们对河南房地
产市场充满信心，我们正在销售的紫荆尚都二期荣
郡，本身在户型设计上集中在90~140平方米，适合城
市主流的刚性需求，上半年又推出几百套进行特价
优惠，所以基本上每个月都保持了 20%的销售增长
率。我们对金九银十的销售预期还是非常有信心
的。

除了满足于首次置业的户型和价格，还有很大
一部分改善性刚需是我们关注的重点。因为紫荆
尚都处于城市一环、地铁站口，这样一个位置上，我
们就没有满足仅仅作为普通住宅来开发。双气地
暖、全地下停车位、进口日立电梯，我们与建业小哈
佛幼儿园合办了省级示范幼儿园，我们在小区内部
打造了一个高端五星级会所，包括全进口设备的室
内恒温游泳馆、健身房、网球场等。

购房“以住为主”，有用的房子才有价值。刚
需者要考虑交通便利、生活方便、户型舒适，着眼
于自己的实际需求。投资性购房已经受到限制，
从另一个方面来说，自己有实际需求的房产，也
才有未来升值的价值，因为会有同样的需求存
在，这和买一套空房子等着升值有人接手是两回
事。

通利紫荆尚都二期荣郡位于城市中轴紫荆山
路，临近城市主干陇海路，扼守地铁2号线，陇海路紫
荆山路双线快速通道交会于此。建筑布局摒弃了常
规的兵营式排列，改为舒展的曲线布局，如今，社区中
的业主不仅拥有高品质的房产、小哈佛幼儿园、完全
的人车分流、商业街以及高端会所，还给了他们令人
羡慕的人居生活。

近期，为了庆祝紫荆尚都二期荣郡主体结构荣
获“结构中州杯”，我们也针对市区刚需客户推出了
两房减 5 万，三房减 8 万的价格促销。作为一个责
任房企，通利置业推动了中原房地产行业的发展，
在这里，工作和休闲可以实现相互转换，事业和家
庭也能得以很好地兼顾，它所倡导的时尚、高品质
的生活方式，也是郑州人居的未来。
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春华盼秋实 众望盼“金色”
郑州部分开发企业代表共话“金九银十”

本报记者 任志伟

日前，国务院对16个省(市)贯彻落实国务院房地产市场调控政策措施情况开展的专项督查已经结束，督查组对河南

的楼市调控效果给予了充分肯定。

这表明了郑州楼市运营总体平稳、健康，广大房地产开发企业，顺应中原经济区、郑州都市区建设大势，响应省委、

省政府的召唤，对提升郑州城市形象、加速建设区域性中心城市起到助推和升级的作用。

随着郑武高铁的通车在即、差异化信贷政策的实施，郑州楼市也将迎来传统意义上的“金九银十”旺季。作为身处

市场一线的开发商们，自然有着更加真切的感受和思考。

冯常生 河南新田置业有限公司总经理

一年有四季 四季皆“金九”
近日，偶遇一位新婚燕尔的同乡，祝他新

婚快乐，他却语出惊人：“对于两情相悦终成眷
属的伉俪来说，每天都是新婚，天天都是好日
子。”

由此，我不禁联想到《郑州日报》的“命题
作文”，联系到传统意义上的楼市旺季“金九银
十”，我想表达的观点是：对于一个城市化率低
于全国平均水平、城市化进程亟待加速、中原
经济区建设跃马扬鞭、新型城镇化建设方兴未
艾的大省来说，河南的房地产市场未来数年乃
至更长时间，年年月月天天都是“金九银十”；
对于中原经济区核心增长区、千万人口规模的
区域性中心城市、中部崛起的龙头城市、两条
高铁交会的省会城市郑州来说，郑州楼市一直
平稳健康运营，故而一年有四季，四季皆“金
九”；对于一个有着社会责任感、以客户导向为
企业发展战略的城市运营商即房地产企业来
说，其所开发的产品，所销售的项目，都将是淡
季不淡，备受青睐，无论春夏秋冬，都会是金色
十足，金色满园。新田置业出品的洞林湖新田
城项目便是明证。自今春入市以来，销售飘
红，而随着九月份郑州一中分校投入使用，相
信对该项目的销售将会锦上添花，九、十月份
的销售预期将更加乐观。

自然界有四季更替，郑州更是四季分明，
所谓春耕夏耘，秋收冬藏，秋天是收获的季
节，也是一年中最丰硕最和煦的季节，诗人遂
有：“人言秋日悲寂寥，我言秋日胜春朝”的咏
叹。但是对于房地产市场，虽然不可避免地
因自然界节令的迁延而表现出市场销售的淡
旺周期，但是应该看到，市场更有自身的规律
和周期，并非完全与自然界的节拍同步，所以
我们更应回归到市场自身来看到传统意义上
的“金九银十”。今年以来，随着刚性需求和
改善型需求的强力释放，特别是差别化的金
融政策的实施，郑州楼市整体表现出量升价
稳的局面，连月销售量走高，这就充分说明，
不仅今年前半年郑州市场销量回升，下半年
销量有望进一步拉升，价格也会呈现出稳中
有升的走势，可以说，今年的郑州楼市，不仅
金九银十会迎来收获季，冬日也将会暖阳高
照。

冯斌 泰宏集团总经理

有刚需 就有楼市未来
从今年伊始的小阳春到降准、降息、调控

政策微调等共同发力下，市场信心逐渐恢复，
从有关部门公布的数据来看，供销齐涨市场
运行平稳；从大环境下看，目前，房地产市场
已经有所回暖，随着刚性需求回升，首套房贷
利率优惠、提高公积金贷款额度等针对“刚
需”的利好政策无疑是刺激购房者从“观望”
到“入市”的强劲推动力，在今年这样的特殊
年份，对于金九银十这样一个传统旺销季，我
想，无论开发商价格刺激蓄势冲量，还是消费
者伺机待购，刚需型的市场下，市场这只看不
见的手总会找到一个很好的平衡。

阳光城是继阳光新城、阳光四季园、阳光
嘉园、阳光景苑之后的“阳光”系列作品的巅
峰之作，总占地面积约1300亩，总建筑面积约
200万平方米，位于中州大道与航海路交会处
南，集大型住宅、商业集群、教育组团、高档酒
店、精品写字楼、酒店式公寓于一体。对于阳
光城这样一个大体量的项目来说，我们的客
户层比较广，但刚需客户是重要客户群。从
去年年底开盘热售，阳光城以优质的产品力、
地头力、资源力赢得了市场和客户的一致认
可，2012 年上半年实现了 1000 余套成交量，
在无集中开盘活动的情况下，连续数月单月
销售额突破1.5亿元，总成交金额逾7亿元，尤
其自今年年初，销售中心每天来访量和来电
量屡屡飘红，价格实现阶梯式攀升，年中总结
盘点，发现除项目本身的优质属性因素外，顺
应需求调整供应结构备战刚需，与市场实现
完美对接，也是我们取得不俗业绩的重要原
因。

房改至今，我们经历了狂飙突进的“黄金
十二年”，未来企业成长将从依赖地价与房价
的上涨获得高毛利转向依赖综合开发能力的
提高，完成从地产到房产的转变。纵观近几
年房地产市场态势，2008年金融危机,需求被
抑制，客户持币待购，楼市陷入低谷，2009 年
政府救市，楼市快速回暖，需求释放，量价实
现报复性增长，2010年政策频出，楼市起起伏
伏，很多人再次观望，但在观望中失去置业良
机，2011年上半年房价再次上涨，国家行政干
预、限购、限贷政策出台，但2012年年初，在大
量刚需客户的释放下，楼市出现小阳春直至
当下楼市的全面回暖，无论楼市走势是呈

“V”型、“W”型，还是“U”型，无论调控的
“达摩克利斯之剑”悬空多久，只要我们坚持
以市场需求为导向，以“品质”和“服务”为核
心竞争力，就能获得市场的认同。房地产市
场也才会更健康、更理性、更专业的可持续发
展。

楼市经过一年多来的限购限贷
等严厉调控后，在初见成效之时，今
年上半年销售数据上有井喷之势，我
在我的微博上称为“红5火6疯7”，实
在是出乎业内外人士的预料，但结合
郑州楼市分析，销售井喷是刚性需求
在大量楼盘推出大量接近成本价的
房源后的释放，而非楼市重现重归调
控前火爆景象。也正是基于对近期
国内房地产市场出现的销量增加、价
格上涨的态势，国务院从 7月下旬开
始，派出8个督查组对16个省（市）贯
彻落实国务院房地产市场调控政策
措施情况开展专项督查。国务院以
此再次申明了房地产紧缩政策调控
的方针。

具体到郑州楼市，国务院房地
产市场调控专项督查组做出充分肯
定，让很多业内人士松了一口气，这
是否又是一个乐观的信号呢？在当
前政策密集、忽鼓忽泻的时期，确实

让人难以说得清道得明。但有一
点，我们可以肯定，在多变的政策指
导中，中央唯一不变的就是“希望楼
市稳定健康地理性发展”。中央政
策调控市场的决心是不会动摇的，
虽然整体低迷的经济让人精神低
落，以往调控失败的痛，也在时不时
警醒世人，调控不可放松，市场必须
稳定。因而，对郑州楼市来说，我真
切地期望“金九银十”能一如既往地
理性到来，无论如何是房价一定不
可疯狂暴涨的。

从城市发展以及差异化信贷政策
来看，郑州楼市“金九银十”的可能性
是非常可能的。且不说郑武高铁的开
通，只中原经济区建设上升为国家战
略高度一项，就注定河南发展当首屈
一指。随着中原经济区建设的战略实
施，河南的城市化进程将继续迅速提
升，而城市建设离不开房地产，城市化
进程最明显的成效也是房地产行业随

之兴盛，因而，未来一段时期，河南房
地产行业的发展相对其他省区将很可
能略胜一筹，但不致于到太过火热的
程度，从中央到人民大众都不会希望
看到楼市的火爆场景，我们希望楼市
能够平稳、理性地健康发展。

我公司今年在售项目有新芒果·
和郡和开封新芒果·蓝湾国际两个项
目。新芒果·和郡因位于金水东路一
号地铁出站口，区位优势明显、居住
环境较好、品质优越而广受购房者青
睐。开封新芒果·蓝湾国际，地段价
值也很明显，位于郑开大道与集英街
交会处，新老城区左右逢源，既享新
城生态宜居环境，又得老城成熟生活
配套。产品品质可圈可点的优势很
多，两变三户型超值划算，大型中央
庭院只此一处。现认购情况在非常
好，下季度，蓝湾国际将举行一期开
盘二期开工仪式，整个项目的房源将
全面推向市场。

李涛 河南新芒果房地产集团公司副总经理

期待市场理性的“金九银十”

吴志斌

徐文


